

Kapolresta Bogor Kota Pimpin Anggota Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lodaya 2024

Sjah Nur - KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 7, 2024 - 11:18



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar, Kombes Bismo Teguh Prakoso pimpin Apel Gelar Pasukan dalam rangka “Operasi Keselamatan Lodaya 2024 Polda Jabar” dan Pencanaan Aksi Keselamatan di Jalan yang

berlangsung di lapangan Mako Polresta Bogor Kota Jl. Kapten Muslihat Kota Bogor, Kamis (7/3/2024).

Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso membacakan amanat Kapolda Jabar, Inspektur Jenderal Polisi Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M. Amanat tersebut menjelaskan bahwa kegiatan apel gelar pasukan ini bertujuan untuk “mengecek kesiapan sebelum pelaksanaan operasi Keselamatan Lodaya 2024 dan penancangan aksi keselamatan di jalan di wilayah Polda Jabar”.

Sesuai amanah Undang-undang No. 22 Tahun 2009 tentang Lalu lintas dan angkutan jalan Polri khususnya Polantas bersama pemerintah yang didukung instansi terkait dan pemangku Jalan lainnya memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas serta menurunkan titik lokasi kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas dan korban laka lintas guna terciptanya Kamseltibcar lantas yang aman dan kondusif.

Operasi Keselamatan Lodaya 2024 dengan tema “Keselamatan berlalu lintas guna terwujudnya Indonesia maju” yang akan berlangsung selama 14 hari, mulai tanggal 4 hingga 17 Maret 2024. Operasi ini melibatkan sebanyak 2.600 personil, terdiri dari 532 personil satgas Polda Jabar dan 2.068 personil satgasres jajaran. Personil tersebut akan bertindak mengedepankan tindakan simpatik, persuasif, dan humanis terhadap pengguna jalan.

Adapun tujuan operasi ini meliputi peningkatan disiplin dan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas, penurunan angka fatalitas korban laka lintas, penurunan angka pelanggaran lalu lintas, serta terwujudnya situasi kamseltibcar lantas yang aman, nyaman, dan selamat.

Sasaran operasi mencakup segala bentuk potensi gangguan, ambang gangguan, dan gangguan nyata yang berpotensi menyebabkan kemacetan, pelanggaran, dan laka lintas. Tugas pokok operasi ini melibatkan Polda dan Polres jajaran dengan dukungan instansi terkait dalam operasi kepolisian kewilayahan selama 14 hari di wilayah hukum Polda Jabar dengan jenis operasi Harkamtibmas bidang lantas yang mengedepankan bidang preentif dan preventif serta di dukung dengan kegiatan Gakkum dengan menggunakan ETLE statis dan mobile serta teguran.

Sebelum mengakhiri amanat Kapolda Jabar, Inspektur Jenderal Polisi Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M. menekankan kepada personil baik yang berada di Polda dan Polres jajaran agar selalu berdoa sebelum melaksanakan tugas, utamakan keselamatan dalam melaksanakan tugas, laksanakan kegiatan edukasi tentang tertib berlalu lintas , hindari tindakan yang kontra produktif serta sikap arogan sehingga kehadiran personil Lantas dapat di rasakan oleh masyarakat.

Dalam kesempatan apel gelar pasukan tersebut Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso berharap Operasi “Keselamatan Lodaya 2024,” dapat berjalan dengan lancar, sukses, dan memberikan dampak positif dalam menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban lalu lintas di Kota Bogor.